

Un rêve dans le miroir

Je viens d'un petit pays conservateur. Les rêves, aussi réalistes soient-ils, ne deviennent pas toujours réalité. Quand j'étais petite, je regardais beaucoup la télé. J'ai vraiment aimé regarder des programmes de danse et écouter de la musique. Quand j'ai vu des ballerines danser à la télé, j'ai dansé en imitant leurs mouvements. Même s'il n'y avait pas de musique de fond, j'ai dansé en imaginant que j'étais comme ces danseuses à la télé. Je me suis souvent imaginée dans différents ballets, et pourquoi pas, dans des concours de danse où je pourrais gagner un prix. Mes parents n'ont jamais pris ce désir au sérieux, mais comme quelque chose qui passerait avec l'enfance. Ils voulaient que je choisisse une autre profession : médecin ou enseignante. Je devais faire des études. Pour eux, le métier de danseuse n'était pas la solution pour mon avenir car comme je le disais au début, c'est un pays conservateur et ce raisonnement est un peu préjudiciable. C'était mon rêve d'enfance et j'espère avoir une fille ballerine dans le futur.